



# Recibe emir de Qatar a hija de guerrillero Che Guevara

Fue un encuentro fantástico, lleno de cariño, en varias ocasiones mencionó el afecto y la admiración que siente hacia el pueblo cubano y el respeto inmenso a Fidel, expresó Aleida Guevara

**Publicado: Jueves 22 abril 2010 | 01:50:04 pm.**

**Publicado por: Prensa Latina**

DOHA, abril 22.— El emir de Qatar, jeque Hamad bin Khalifa Al Thani, recibió hoy a Aleida Guevara March, hija del guerrillero argentino-cubano Ernesto Che Guevara, a quien ratificó su invariable amistad con Cuba y Fidel Castro.

Guevara, miembro del Centro de Estudios sobre la vida de su progenitor en La Habana, conversó con el jefe del Estado qatari en el palacio Al-Wajba en un ambiente cordial, que sirvió para rememorar la larga amistad de este con el líder de la Revolución Cubana.

Fue un encuentro fantástico, lleno de cariño, en varias ocasiones mencionó el afecto y la admiración que siente hacia el pueblo cubano y el respeto inmenso a Fidel (Castro), relató a Prensa Latina la hija mayor viva del mítico guerrillero internacionalista.

Según la médica cubana, se sintió como si hubiera hablado con un amigo de toda la vida. Fue muy tierno, me contó que cuando (el emir) era niño y supo la noticia de la muerte de mi papá, lloró, porque siempre fue una inspiración para él, acotó.

El jefe de esta nación del Golfo Árabe-Pérsico y Guevara hablaron de solidaridad, y el anfitrión aseguró que, pese a diferencias con el modelo económico de la Isla, el gobierno qatari es realmente un amigo de Cuba, y los cubanos saben que pueden contar con todo su apoyo.

A su vez, la visitante cubana agradeció a Al Thani por los proyectos sociales y humanos ejecutados en Qatar, porque es una muestra de que con dinero, los países ricos pueden hacer muchas cosas buenas para el pueblo, si

hay voluntad política, indicó.

Guevara, quien viajó a Doha como invitada especial al Festival Internacional de Cine Documental Al-Jazeera, concluido este jueves, también fue recibida, por separado, por la primera dama qatarí, jequeza Mozah bint Nasser Al-Missned y otras personalidades.

Fue una conversación muy buena, la esposa del emir mostró interés en la participación cubana en materia de investigación científica y expresó su ilusión en la pronta apertura del nuevo hospital (en la localidad de Dukhan) con médicos y otros profesionales de Cuba.

Aleida Guevara sintió en Doha diversas muestras de afecto y admiración hacia ella y su progenitor, tanto por el presidente de la cadena Al-Jazeera, jeque Hamad bin Thamer al-Thani, quien inauguró el evento, como por el director del mismo, Abbas Arnaout.

La comitiva cubana al festival Al Jazeera la integraron, además, el pianista Frank Fernández, quien acaparó la atención del público en la apertura y Roberto Chile, realizador del documental **Con el alma en sus manos**, sobre la vida del músico.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/internacionales/2010-04-22/recibe-emir-de-qatar-a-hija-de-guerrillero-che-guevara>